

Persalinan Warga Baduy di Lebak Banyak Dilakukan di Faskes

LEBAK (IM)- Persalinan warga Baduy di pedalaman Kabupaten Lebak, Provinsi Banten, sudah banyak dilakukan di fasilitas kesehatan (faskes) seperti puskesmas dan rumah sakit. “Kita tidak henti-hentinya mengajak warga Baduy khususnya ibu hamil agar persalinan kelahiran anak mereka dilakukan di faskes setempat,” kata Kepala Puskesmas Cisimeut Kecamatan Leuwidamar Kabupaten Lebak, Dede Herdiansyah di Lebak, Kamis (21/7).

Puskesmas Cisimeut yang membawahi pelayanan kesehatan masyarakat Baduy di kawasan Gunung Kendeng itu tersebar di 58 perkampungan. Kondisi alam dan topografi perkampungan masyarakat Baduy berbukitan kebanyakan dikelilingi jalan yang curam dan terjal.

Menurut Dede, para petugas kesehatan seperti bidan harus berjalan kaki melintasi jalan setapak dengan kondisi jalan curam dan terjal, untuk mengunjungi sembilan posko kesehatan di pedalaman permukiman Baduy.

Pemeriksaan kesehatan itu, kata Dede, sesuai agenda bulanan untuk memeriksa kesehatan ibu hamil, dan untuk penimbangan balita, serta sosialisasi kesehatan. Apalagi, menurut Dede, musim hujan seperti sekarang, para petugas harus berhati-hati melintasi jalan setapak yang licin, curam dan terjal, karena khawatir mengalami kecelakaan.

“Namun, berkat perjuangan para bidan itu kini masyarakat Baduy mengenal kesehatan dan mau mendatangi faskes tersebut,” katanya.

Saat ini, kata Dede, angka kematian ibu melahirkan di kawasan permukiman Baduy relatif kecil, karena petugas medis terus mengoptimalkan pelayanan kesehatan persalinan.

“Kami menerima laporan angka kematian ibu (AKI) tahun 2021 tercatat dua orang dan balita di atas 400 tidak ada,” kata Ketua Koordinator Bidang Puskesmas Cisimeut Kabupaten Lebak, Eros Rosita.

Persalinan yang meninggal dunia itu, karena mereka (warga Baduy) melahirkan sendiri tanpa mendapatkan bantuan pertolongan petugas bidan.

Padahal, jika mereka menghubungi petugas bidan tentu akan mendapatkan pertolongan proses persalinannya. Petugas kesehatan, lanjut Eros, juga dapat melakukan rujukan ke RSUD Adjudarmo Rangkasbitung bila pasien mengalami komplikasi kehamilan, seperti pendarahan hebat.

“Kami malam pun siap mendampingi ladang maupun pemukiman warga Baduy untuk menemani persalinan jika mereka menghubungi petugas medis untuk menyelamatkan nyawanya itu,” kata Eros.

Sementara itu, Indah (55), warga Baduy saat ditemui di RSUD Adjudarmo Rangkasbitung Kabupaten Lebak mengaku dirinya merasa bahagia proses kelahiran cucunya ditangani rumah sakit. Cucu kedelapannya itu berjenis kelamin perempuan. Indah mengaku ikut mendampingi anaknya saat dibawa ke RSUD Adjudarmo Rangkasbitung oleh bidan puskesmas. ● pra



IDN/ANTARA

KAMPANYE STUNTING NASIONAL GERAKAN AKSI BERGIZI

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin (kiri) memberikan air minum kepada siswa yang meminum Tablet Tambah Darah (TTD) di SMKN 1 Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Kamis (21/7). Dalam upaya pencegahan stunting di Indonesia, Kementerian Kesehatan menyelenggarakan kampanye stunting nasional di 12 provinsi prioritas yaitu gerakan #AksiBergizi berupa pemberian Tablet Tambah Darah (TTD) bagi remaja putri di sekolah.

Golkar Pasang Airin Jadi Calon Gubernur Banten

Terkait dengan pilkada 2024 yang digelar serentak, Partai Golkar menggunakan strategi piramida. “Kita kuatkan dulu calon calon di kabupaten/kota, tata calon bupati dan calon wali kota terlebih dahulu, karena itu akan memudahkan di puncaknya, yakni pilkada gubernur,” ujar Ketua DPD Partai Golkar Provinsi Banten, Ratu Tatu Chasanah.

SERANG (IM)- DPD Partai Golkar Provinsi Banten mengejutkan masyarakat terkait calon kepala daerah (pilkada) serentak tahun 2024.

Tanpa terduga, tiba-tiba Partai Golkar menurunkan mantan Wali Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Airin Rachmi Diany menjadi kandidat calon Guber-

nur Banten.

Hal tersebut dibenarkan langsung oleh Ketua DPD Partai Golkar Provinsi Banten, Ratu Tatu Chasanah.

“Ada aspirasi dari kader Partai Golkar, ada harapan yang harus kami pertimbangkan dan respons dengan baik. Tentu kami juga harus memastikan kemenangan pada pemilu legislatif, pada pemilihan Presiden, dan pilkada serentak tahun 2024,” ujarnya.

Aspirasi tersebut yakni, Airin diminta menjadi calon Gubernur Banten. Sementara mantan Wakil Gubernur Banten, Andika Hazrumy diminta menjadi calon Bupati Kabupaten Serang. “Aspirasi ini direspons

baik, tentu dengan pertimbangan kuat harus memastikan pada pilkada serentak nanti, kami harus menang di tingkat kabupaten/kota dan tingkat provinsi,” ujarnya.

Menurut Tatu, Pilkada tahun 2024 sangat ditentukan oleh tiga hal, yakni figur, hasil pemilu 2024, dan gelaran dilakukan serentak.

“Pertama untuk faktor figur, Golkar ingin memasang figur yang tidak tanggung-tanggung, baik calon bupati maupun wali kota. Karena akan memastikan kemenangan kita di banyak pilkada. Salah satunya Andika Hazrumy yang ingin secara generatif menjadi calon yang kuat di Kabupaten Serang,” ujarnya.

Terkait dengan pilkada 2024 yang digelar serentak, Partai Golkar menggunakan strategi piramida.

“Kita kuatkan dulu calon calon di kabupaten/kota, tata calon bupati dan calon wali kota terlebih dahulu, karena itu akan memudahkan di puncaknya, yakni pilkada gubernur,” ujarnya.

Tatu menegaskan, Golkar tidak hanya berpikir tentang kemenangan parsial. Namun memastikan kemenangan yang diraih tahun 2024 adalah kemenangan yang sempurna.

“Sukses pileg, sukses pilpres, sukses pilkada. Itu amanah kebijakan DPP. Jadi kami potret peta kemenangan yang utuh se-Banten,” ujarnya. ● pra

Capaian Vaksinasi Booster di Kota Tangerang Baru 47 Persen

TANGERANG (IM)- Capaian vaksinasi dosis tiga atau booster di Kota Tangerang tercatat baru akan menyentuh angka 50 persen. Pemerintah Kota Tangerang mengatakan terus mengencakan kegiatan vaksinasi, sejalan dengan adanya aturan booster sebagai syarat masuk mal dan berbagai tempat umum sebagai upaya menekan angka kasus Covid-19.

Menurut catatan Dinas Kesehatan Kota Tangerang, per Rabu (20/7), realisasi vaksinasi booster di Kota Tangerang 705.368 orang atau 47 persen dari target sebanyak 1,48 juta. Data yang sama menunjukkan capaian vaksinasi dosis satu sebanyak 1,64 juta jiwa atau 111 persen dan dosis dua sebanyak 1,33 juta jiwa atau 89 persen dari jumlah sasaran.

Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang, Dini Anggraeni mengatakan, selama ini hampir di setiap harinya 38

puskesmas dan RSUD Kota Tangerang membuka layanan vaksinasi Covid-19. Selain fasilitas kesehatan tersebut, pihaknya juga memperluas gerai vaksinasi di titik-titik pusat keramaian untuk menjangkau lebih banyak masyarakat. Di antaranya di Tangcity Mal, Mal Bale Kota, dan Mal Alam Sutera.

“Tapi bisa memilih di Puskesmas yang lebih lengkap pilihan jenis vaksinya, mulai dari Moderna, Sinovac hingga Pfizer,” kata Dini dalam keterangannya, dikutip Kamis (21/7).

Dini memastikan kegiatan vaksinasi Covid-19 di Kota Tangerang terus dilaksanakan, terlebih adanya kebijakan anjar menjadikan booster sebagai syarat memasuki pusat perbelanjaan. Dia berharap dengan adanya aturan tersebut, masyarakat yang belum melakukan vaksinasi terdorong ke pusat vaksinasi untuk disuntik vaksin. ● pp

Monyet Berkeliaran Resahkan Warga di Perumahan Tangerang

TANGERANG (IM)- Seekor monyet berkeliaran meresahkan warga di sebuah perumahan di Solear, Kabupaten Tangerang. BPBD Kabupaten Tangerang masih berusaha mencari keberadaan monyet liar itu.

Kabid Kedaruratan dan Logistik BPBD Kabupaten Tangerang, Abdul Munir mengatakan pihaknya sudah menindaklanjuti laporan warga. Monyet tersebut berkeliaran di Desa Pasanggahan, Kecamatan Solear, Kabupaten Tangerang. “Tim Damkar Pos Cisoka sudah melakukan pencarian satu ekor monyet yang berkeliaran di perumahan tersebut. Namun kera yang dilaporkan warga tidak diketemukan,” ujarnya kepada wartawan, Kamis (21/7).

Ia mengungkapkan warga merasa terganggu oleh kehadiran monyet tersebut. Untuk menangkap monyet itu, terang Munir, diperlukan peralatan khusus.

Sayangnya, peralatan itu tidak dimiliki oleh BPBD

Kabupaten Tangerang, BPBD, kata Munir, perlu kerja sama dengan Balai Konservasi Sumber Daya Alam Jakarta.

“Informasinya, monyet liar itu dari kemarin sore berkeliaran. Namun tadi tim kami dibantu RT setempat melakukan pencarian kera yang meresahkan itu tidak ada. Mungkin kera tahu tim Damkar datang di lokasi, jadi kabur,” tambahnya.

Dihubungi terpisah, ketua RT setempat Sukirno mengatakan warga khawatir sekali terhadap monyet liar itu. Ia bersyukur sampai saat ini tidak ada warganya yang terluka.

“Belum ada, dan mudah-mudahan tidak sampai ada yang terluka,” ucapnya.

“Sejak dilaporkan ke pihak BPBD/Damkar, (monyet) tidak terlihat lagi. Tetapi menimbulkan kekhawatiran warga. Sempat masuk ke salah satu warung warga, naik ke etalase,” jelasnya. ● pp

Samsat Cikokol Gelar Operasi Gabungan Razia Kendaraan Bermotor

TANGERANG (IM)- Dalam upaya meningkatkan kesadaran pemilik kendaraan bermotor khususnya bagi warga masyarakat Kota Tangerang, Tim Pembina SAMSAT Cikokol dari unsur Kepolisian, Jasa Raharja dan Bapenda UPT PPD Cikokol melaksanakan Operasi Gabungan Razia kendaraan bermotor di beberapa lokasi berbeda wilayah Kota Tangerang, di antaranya Operasi Gabungan dilaksanakan pada hari Selasa, (19/7) di Jl Sanggego Raya Bayur Kec Perui, Kota Tangerang, Banten, dan Rabu (20/7) di gerbang masuk Palembang, Kec. Karawaci, Kota Tangerang.

Pada kegiatan operasi gabungan kali ini Tim Pembina SAMSAT Cikokol dibantu oleh personel kepolisian dari Polres Metro Tangerang dalam memastikan kelancaran arus, dan keselamatan pengguna jalan di lokasi kegiatan.

Alhamdulillah kegiatan berjalan dengan lancar tanpa terjadi insiden yang tidak diinginkan, jumlah kendaraan terjaring Razia tersebut berjumlah 105 kendaraan terdiri

dari kendaraan jenis Roda 2 dan Roda 4. Kami juga menyediakan mobil SAMSAT keliling di lokasi Razia guna memberikan kemudahan bagi pemilik kendaraan yang ingin melakukan pengesahaan STNK, serta pelunasan SWDKLLJ dan PKB secara langsung di lokasi, katanya kemarin.

Petugas Jasa Raharja Perwakilan Tangerang Cabang Banten juga aktif berpartisipasi pada operasi Gabungan tersebut dengan mengasikan 3 orang Personel di lapangan untuk melakukan pengecekan langsung masa berlaku SWDKLLJ dan IWKBU kendaraan yang terjaring Razia tersebut, kami mengingatkan kepada pemilik kendaraan agar tepat waktu melakukan proses pengesahaan STNK setiap tahun serta melunasi SWDKLLJ dan PKB sebelum jatuh tempo,” ujar Ahmad Arif Budiman selaku Penanggung Jawab Jasa Raharja SAMSAT Cikokol.

Kegiatan Razia Bersama ini juga kami manfaatkan sebagai ajang sosialisasi kepada pemilik kendaraan bermotor baik umum ataupun pribadi tentang

manfaat dari SWDKLLJ dan IWKBU sesuai ketentuan UU 33 dan 34 sebagai perlindungan dasar bagi pengguna jalan dan penumpang angkutan umum dari risiko kecelakaan lalu lintas.

Di lokasi berbeda Kepala Jasa Raharja Perwakilan Tangerang Cabang Banten, Khawarid Parasirio menambahkan bahwa “Masyarakat perlu memahami tentang Sumbangan Wajib Dana Kecelakaan Lalu Lintas Jalan (SWDKLLJ) yang dibayarkan pemilik kendaraan bermotor bersamaan dengan pengesahaan STNK dan Pelunasan PKB merupakan dana yang dikelola oleh PT Jasa Raharja yang dipergunakan untuk pemberian santunan bagi korban kecelakaan lalu lintas, baik korban meninggal dunia, korban Luka-luka maupun korban yang mengalami cacat tetap sesuai ketentuan UU 34.

“Dengan prinsip gotong royong maka masyarakat yang patuh dalam pelunasan SWDKLLJ berarti sudah berkontribusi juga dalam meringankan beban para korban kecelakaan lalu lintas,” tutup Khawarid. ● pp



IDN/ANTARA

PELUNCURAN TIM PERSITA TANGERANG

Sejumlah pemain dan ofisial klub Persita Tangerang berfoto bersama saat peluncuran tim dan jersey di Tangerang, Banten, Kamis (21/7). Persita Tangerang secara resmi memperkenalkan skuadnya dan siap menjalani kompetisi Liga 1 Musim 2022/2023.

Mayat Perempuan di Kali Cimanceri Tangerang Gegerkan Pemancing

TANGERANG (IM)-Sesok mayat perempuan ditemukan di Sungai Cimanceri, Balaraja, Kabupaten Tangerang. Mayat perempuan ini ditemukan dalam keadaan perutnya membuncit. Kabid Kedaruratan dan Logistik BPBD Kabupaten Tangerang, Abdul Munir mengatakan mayat perempuan ini ditemukan pada Selasa (19/7) lalu. Mayat perempuan ini ditemukan dalam kondisi mengambang di Sungai Cimanceri.

“Telah ditemukan Mayat perempuan tanpa identitas terapan di Sungai Cimanceri. Usianya sekitar 23-25 tahun tinggi sekitar 160 centimeter perut buncit,” katanya kepada wartawan, Kamis (21/7).

Ia membeberkan saat ditemukan mayat ini memakai jaket sweater warna putih motif bunga-bunga, kaos warna hitam polos, memakai celana panjang warna cokelat cream, tidak memakai pakaian dalam. Menurutny, hasil visum sementara tidak terdapat

luka pada tubuh mayat ini.

Munir menjelaskan, penemuan mayat perempuan tanpa identitas ini berawal dari warga yang sedang hendak memancing ikan. Lalu warga tersebut melihat sesosok mayat yang terapan di Sungai Cimanceri. “Kemudian dicek mayat tersebut dan melaporkannya ke Polsek Balaraja. Lalu, dilakukan evakuasi mayat yang berada di tengah Sungai Cimanceri, posisinya telungkup tersangkut kayu. Selanjutnya mayat langsung dibawa RSUD Tobat Balaraja untuk dilakukan visum lanjutan,” tambahnya.

Terkait perut buncit mayat tersebut apakah dalam kondisi hamil atau tidak Munir tidak dapat memastikannya.

Sementara itu, Kapolsek Balaraja, Kompol Yudha Hermawan saat pernal kondisi mayat yang perutnya buncit tidak ingin berspekulasi. “Ya sementara masih tunggu hasil autopsi dokter forensik,” ungkapnya. ● pp



IDN/ANTARA

PEMAKAIAN LOGO ASEAN PARA GAMES 2022

Pengendara melintas di dekat baliho bergambar logo dan maskot ASEAN Para Games 2022 di Solo, Jawa Tengah, Kamis (21/7). Ketua Pelaksana Indonesia National Paralympic Organization Committee (Inaspoc) Gibran Rakabuming Raka memberikan izin pemakaian logo ASEAN Para Games 2022 tanpa dikenai biaya lisensi bagi para pelaku UMKM guna mendorong penjualan produk dan pertumbuhan ekonomi.

Penyesuaian Tarif Perumda Tirta Benteng Dapat Respons Positif dari Industri

TANGERANG (IM)- Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Tirta Benteng (TB) Kota Tangerang mendapatkan respons positif terkait diterapkannya penyesuaian tarif bagi pelanggan industri niaga dan pelabuhan.

“Ada dari PT Dinamika (industri) merespons positif penyesuaian tarif. Artinya mereka juga menyadari betul memang PDAM ada pengembangan pelayanan dan manfaat pelayanannya dirasakan bagus. Jadi ada respons baik dari industri,” ujar Sumarya, Direktur Utama Perumda TB saat ditemui di kantornya, Kamis (21/7).

Sumarya menjelaskan, penyesuaian tarif bagi pelanggan industri niaga dan pelabuhan telah ditetapkan menjadi Rp13.500 per kubik, dari sebelumnya Rp9.000 per kubik.

Penetapan penyesuaian tarif tersebut diberlakukan pada Juli 2022, untuk tagihan pada Agustus 2022. Adapun dasar penyesuaian tarif ini berdasarkan Peraturan Wali Kota Tangerang No 7/2022. “Tarif yang disesuaikan dari Perwal ini masih lebih rendah dibandingkan besaran tarif yang ditetapkan Pergub, yakni Rp17.048 per kubiknya,” jelasnya.

Sumarya menyebut, pihak industri memberikan respons positif terkait penyesuaian tarif pelanggan lantaran demi pengembangan pelayanan dan demi bisa berkontribusi untuk Pendapatan Asli Daerah (PAD). “Tentu dengan penyesuaian tarif ini kita akan meningkatkan dan memperluas pelayanan. Artinya kita bisa investasi dan kontribusi,” katanya. ● pp